

Plakat-Ausstellung zum DDR-Volksaufstand am 17. Juni 1953

Geschrieben von: Melissa Kissel
Freitag, den 07. Juni 2013 um 15:42 Uhr

„Wir wollen freie Menschen sein!“ – Ausstellung zum DDR-Volksaufstand vom 17. Juni 1953.



Die Rheingauschule präsentiert ab 16. Juni 2013 eine Plakatausstellung zum DDR-Volksaufstand vom 17. Juni 1953. Die Ausstellung umfasst 20 großformatige Plakate und wurde von der Bundesstiftung zur Aufarbeitung der SED-Diktatur zusammengestellt und an öffentliche Bildungseinrichtungen weitergegeben.

Die Plakate schildern die Vorgeschichte des Volksaufstandes vom 17. Juni 1953, von der Protestbewegung Berliner Bauarbeiter als Auslöser für republikweite Massendemonstrationen über die Niederschlagung des Aufstandes und seine Opfer bis zu den Folgen für die SED-Diktatur und die Reaktionen des Westens. Die Ausstellungstexte stammen von dem renommierten Historiker und Publizist Dr. Stefan Wolle.

Die Ausstellung ist im Westgebäude der Rheingauschule zu sehen (Treppenhäuser und erster Stock) und lädt bis Ende des Jahres zur Auseinandersetzung mit der deutschen Zeitgeschichte ein.

Plakat-Ausstellung zum DDR-Volksaufstand am 17. Juni 1953

Geschrieben von: Melissa Kissel
Freitag, den 07. Juni 2013 um 15:42 Uhr

Weitere Informationen und umfangreiches Begleitmaterial sind unter

www.stiftung-aufarbeitung.de/17juniausstellung zu finden. Ansprechpartner an der Rheingauschule ist Martin Schunk.